

Abogan por que Haya más Intercambio de Maestros Entre Cuba y los Estados Unidos

Consideran que es el Mejor Medio Para Conocerse los Pueblos Respectivos. Symposium de Maestros Cubanos y Norteamericanos Continuará Esta Tarde

La idea de que el intercambio de maestros es el método más adecuado para alentar el conocimiento y la amistad entre los pueblos de América fué expuesta ayer en el symposium de maestros cubanos y norteamericanos que se efectuó en la Escuela Técnica Industrial Rosalía Abreu.

También se trató sobre la conveniencia de establecer un intercambio de informes sobre problemas educacionales entre Cuba y los Estados Unidos, para lo cual ofrecieron la cooperación del ministerio de Educación de nuestro país el doctor Diego González, Superintendente General de Escuelas, y el doctor Felipe Donate, Director General de Educación y Cultura.

El doctor Jacob Canter, Agregado Cultural de los Estados Unidos en Cuba, dirigió el debate, encargándose de las traducciones el doctor Roberto Esquenazi Mayo.

La señorita Edna Backok, de Seattle, manifestó que en su estado se había utilizado un método nuevo que había dado un excelente resultado con el Perú. Consiste en enviar dibujos representativos de distintos aspectos de la vida norteamericana, con leyendas en español, habiéndose pedido al Perú, reciprocidad en estos envíos. El doctor Diego González expresó que ya en Cuba se había puesto en práctica este método en los intercambios con escuelas primarias de otros países de América.

El doctor Naredo Vidal sugirió que se aprovechase esta visita para continuarla, pues es de esta manera como se podrán lograr mayores beneficios por ambas partes.

El doctor Donate ofreció a los maestros norteamericanos todas las facilidades para obtener cuantos informes puedan serles útiles, agregando que el mejoramiento de las escuelas es uno de los puntos básicos del programa educacional del actual Gobierno.

El doctor Eduardo F. Lens manifestó que el mejor medio para conocer un país es visitándolo y

participando en su vida diaria y que por eso la idea del intercambio de profesores es indispensable para conocer a fondo los sistemas de enseñanza de cada pueblo. El mejor sistema es que los maestros cubanos tengan oportunidad de enseñar en las escuelas norteamericanas y que los maestros de Estados Unidos puedan hacer lo mismo en nuestro país.

El doctor Andrés Blanco dijo que es necesario que nos conozcamos mucho más los pueblos de América que los maestros americanos enseñen a los niños de su país las gratas impresiones que llevan de Cuba y que los maestros cubanos que visiten a Estados Unidos hagan lo mismo en nuestro país. Es éste el método más eficaz para robustecer el régimen de vida democrático en el Continente.

El doctor Diego González prometió enviar panfletos de Historia de Cuba, en inglés, para ser distribuidos entre el magisterio norteamericano.

Miss Lois Winter, de Louisiana, sugirió la creación de centros para el intercambio de maestros en los meses de verano y que se reconozcan puntos en sus expedientes por estos cursos.

El doctor Canter dió por terminada la sesión, para continuarla mañana, a las tres de la tarde.

Los maestros norteamericanos se trasladaron entonces a la sociedad femenina del Lyceum, donde se les presentó una exposición de pintura cubana, con una charla explicativa de la doctora Martha de Castro. Tuvieron la tarde y la noche libres.

Hoy, en horas de la mañana, los maestros visitantes harán un recorrido de carácter histórico por nuestra ciudad, estando las explicaciones a cargo de los doctores Fernando Portuondo y William Rangel, del Instituto de la Vibora. A tal efecto, los mencionados profesores han confeccionado un folleto explicativo en inglés.

Por la noche, les será ofrecida una cena de nochebuena, en el Centro Politécnico José Martí, por el ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango.

Actos Para Mañana

A las once de la mañana, visitarán los maestros norteamericanos las fortalezas de El Morro y La Cabaña, donde se les obsequiará con un buffet. A las seis de la tarde, visitarán el local de la Asociación Nacional de Kindergarten, en 17 No. 9, altos, donde también concurrirán los maestros fundadores de la escuela pública cubana. Terminarán los actos del día con una función de cine en la Escuela Técnica Industrial José B. Alemán, de Rancho Boyeros, organizada por el doctor Carlos Iñiguez.

M, dic 24/50